令和4年度 水上村立水上中学校 学校だより



#### 令和4年7月15日 第3号

文責 校長 松原 康近

水上中学校最後の中体連大会

球磨人吉中体連夏季陸上競技大会(6月18日)、球磨人吉中体連夏季大会(6月25~28日)、球磨人吉中体連水泳大会(6月30日)が実施されました。

主な結果は以下のとおりです。

	は以下のこのりです。
競技名	結果等
陸上 競技	2年女子800m2位 (県標準記録突破) 2年男子1500m4位 3年男子1500m4位
野球	準優勝 ※多良木中との合同チーム
ソフト ボール	準優勝(県大会出場)   ※山江中との合同チーム
柔道	女子 5 2 kg級 1 位 (県大会出場) 男子 6 0 kg級 3 位
ソフトテニス	男子団体 優勝(県大会出場) 女子団体 準優勝 男子個人2位、3位 (県大会出場) 女子個人2位(県大会出場)
バドミントン	男子団体 優勝(県大会出場)   男子個人ダブルス2位 (県大会出場)   男子個人シングルス2位 (県大会出場)   女子個人シングルス3位
空手道	男子団体組手 準優勝 女子個人形 1 位 男子個人形 2 位、3 位 女子個人組手 3 位 男子個人組手 3 位 (個人は全て県大会出場)
剣道	善戦の末、初戦敗退
水泳	代表女子200m外 レ-1位 代表女子100m自由形1位 代表男子50m自由形3位 (以上県大会出場) 代表男子100m自由形3位 代表男子400mリーリレ-3位 学校対抗女子の部 3位

たくさんの生徒の皆さんが、部活動やクラブ(社会体育)で身に付けた力を発揮して来てくれたものと思います。もちろん、満足のいく結果ばかりではなかった人たちもいることでしょう。県大会がある人や1、2年生はリベンジに燃えてほしいですし、この大会で引退する3年生は、次の目標(進路など)に切り替えて頑張ってほしいと思います。

県大会に出場する人たちは、人吉球磨の 代表として健闘してくれることを祈ってい ます。

## セガサミーホールディングス特別議論



る会社の、職業講話を聞く機会をいただきました。

当日は、笠井様、高橋様、可部様の3人が来られ、主にゲーム製作の仕事についてのお話を髙橋さんが、映像や事前の生徒からの質問への回答を交えながら、プレゼンしてくださいました。みんな、引き込まれ、興味を持ちながら話を聞いていました。

ゲーム業界のやりがいや厳しさを学ぶことができました。

## ありがたい限りです。

本年度も「朝日写真ニュース」を、龍泉寺ご住職 永石 一光 様からご寄贈いただける旨の連絡がありました。20年以上ご継続いただいています。社会情勢等をつかむ貴重な情報源となっております。

また、水上村商工会女性部様から、「足ふ

きマット10枚」 をいただきまし た。

誠にありがとう ございます。

どちらも有効に 活用いたします。



# **令和4年度球磨人首中体連大会**「日本では、「日本では、「日本では、「日本では、「日本では、「日本では、「日本では、」」。 「日本では、「日本のは、「日本では、「日本のは、「日本では、「日本のは、「日本では、「日本のは、「日本では、「日本では、「日本のは、「日本のは、「日本では、「日本では、「日本では、「日本では、「日本では、「日本では、「日本では、「日本では、「

### 選手推戴式





















緊張しながらも、全校生徒の前で、しっかり決意を述べることができました。

